
Экология развития городов

В Красноярске состоялся «круглый стол» «Экология и опыт развития городов»

  

Совещание было проведено по инициативе Общественной экологической палаты
Гражданской ассамблеи Красноярского края. Помимо представителей красноярской
экологической общественности в мероприятии приняли участие доктора наук Пейлеи
Фэн и Джикуэн Чен — профессора из университета штата Мичиган (США).

      

 

  

Цель визита – обмен опытом между российскими и американскими экологами. До
Красноярска иностранные ученые посетили Санкт-Петербург, Екатеринбург и
Новосибирск. Зарубежные гости подчеркнули, что на фоне остальных городов
Красноярск выглядит наиболее экологически благоприятным.

  

Представители американской науки поделились своими мнениями о проблемах
урбанизации и динамики природных систем в контексте изменений мирового климата и
переходной экономики.

  

Профессор Джикуэн Чен участвовал в обширных исследованиях в области природных
территорий и экосистем по всему миру. Профессор Пейлеи Фэн занимается
масштабными исследованиями в области урбанизации и развития поселений в разных
переходных экономических системах, включая США, Китай, Индию и Юго-Восточную
Азию.

  

Гости отметили, что функции общественных экологических организаций за рубежом в
последние годы видоизменились.

  

Отмечается постепенный отход от демонстративных акций в стиле Greenpeace.
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— На наш взгляд, значительный потенциал сейчас имеют общественные экологические
организации, занимающиеся научной и просветительской деятельностью, — отметил
профессор Джикуэн Чен.

  

Продуктивными также являются независимые организации, ведущие экологический
мониторинг и общественный экологический контроль. На основании полученных от них
данных, у государственных органов появляется возможность более эффективно
оценивать и прогнозировать изменения в состоянии окружающей среды под
воздействием природных и антропогенных факторов.

  

Председатель Общественной экологической палаты Гражданской ассамблеи края
Александр Колотов резюмировал:

  

— Безопасная окружающая среда во многом будет зависеть от того, сможем ли мы
преобразовать города так, чтобы они стали центрами устойчивого развития и
естественной частью экосистемы, а не ее антиподом. Это возможно только при
плодотворном сотрудничестве властей и общественных организаций.

  

Александр РОМАНОВ
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